

LES LARMES COULENT

Par [Profil supprimé](#) Posté le 05/01/2017 à 13h23

bonjour,

voilà encore une discussion mon mari replonge y a quelques jours son corps refusait donc vomissement dès qu'il buvait une bière ,mais deux jours on passé c'était deux,4,6 après il va se coucher,
Ce matin il a bu a 9h jusqu'à 11h il en a bu 4,il a pris le volant je lui ai levé les clefs juste après;ce matin j'ai pétié un plomb lui il rigole moi non,ce matin les larmes coulent j'en peux plus je ne peux en plus en parler ni famille,ni amis c'est la honte,
j'ai pris rdv avec ibizia j'ai rendez vous lundi cela me fera du bien.Ici nous avons coupé les ponts avec sa famille,on le prenait trop pour un toutou j'ai mis le olala. je l'ai toujours défendu car il est trop gentil on a trop profité de lui.il a des potes de beuverie ce n'est pas des vrais amis cela,j'ai honte quand il va chercher sa bière au leader que les voisins le voient. Après c'est peut être relié il est malade psy il a eu des tremblements depuis le dernier traitement. ici il n'y a pas de boulot,pas de famille,peu de potes rien nous retient on a le projet de partir... il me dit je bois car c'est quoi les journées sans boulot il s'ennuie il n'a plus gout de rien se lever boire dormir manger et rendormir il a 38 ans,il se pose des questions sur sa vie professionnelle car il a tellement investit qu'il n'y a aucun résultat.
les larmes coulent,moi j'en ai marre car je n'arrive pas à trouver de travail aussi mais oufff je ne bois pas. j'ai toujours des trucs à faire.cela fait 6 ans qu'on est ensemble,c'est fusionnel entre nous mais moi il m' ecoeure de sentir cette haleine du matin à la bière;
CETTE ALCOOL me repousse,me dégoûte,me refroidit elle brisera notre couple je le sais...
je suis fatiguée mais attention je suis une battante,j'ai un caractère fort,j 'aimerais tellement qu'il soit pareil.
j'ai commandé un paintball pour me défouler car je suis assez impulsive et faut que cela ressort tous mes nerfs,je fais de la méditation et sophrologie,du sport cela me détendent aussi.
nous avons deux chiens heureusement ils me réconfortent ils sont tellement adorables,
je vous donnerais des nouvelles la suite ...